

Austria Trend **SMART**

**HOTEL
ANANAS******

Wien / Vienna



Gut gelegen.

The perfect location.

Das Austria Trend Hotel Ananas ist der ideale Ort, um eine Erkundungstour für alle Sinne zu starten. Kostprobe gefällig? In unmittelbarer Nähe erreichen Sie den traditionellen Naschmarkt, Wiens beliebtesten Delikatessenmarkt sowie die prunkvolle Ringstraße an der man sich nie satt sehen kann. In der Albertina, der Secession oder der Wiener Staatsoper können Sie Ihren Hunger nach den schönen Künsten stillen. Und danach bietet Ihnen Österreichs größtes 4-Sterne Hotel genau die Ruhe und Erholung, die Sie brauchen – auch wenn Sie geschäftlich in Wien sind.

The Austria Trend Hotel Ananas is the ideal place to embark upon a multisensory tour of the Austrian capital. Fancy a sample? In a matter of minutes you will be surrounded by the sights and sounds of Naschmarkt, Vienna's best-loved deli market. Meanwhile, you can quench your thirst for world-class art and culture at the Albertina, Secession or Vienna State Opera. And after that, Austria's largest four-star hotel offers a haven of peace and quiet whenever you need it.

Member
of
Verkehrsbüro
Group

Reservierung / Reservation
Tel.: +43-1-546 20-902
bankett.ananas@austria-trend.at
austria-trend.at

**AUSTRIA
TREND**
HOTELS



HOTEL ANANAS ****

- 522 Zimmer, davon 3 Suiten
- 4 Seminarräume
- Gratis WLAN
- Business Corner mit PC und Drucker
- Business Center, Business Assistent
- 24 Stunden Rezeption und Conciergeservice
- Souvenirshop
- Parkgarage (gegen Gebühr) für PKW und zusätzlich für 10 Busse
- 522 Rooms, including 3 suites
- 4 conference rooms
- Free WiFi
- Business corner with PC and printer
- Business centre, business assistant
- 24 hour reception and concierge service
- Souvenir shop
- Garage parking (additional charges apply) for cars and additionally for 10 busses



Kapazitäten/Capacity	☀	m2	⚙	🏠	📺	📄	📊	🍷
Adolf Loos	✓	91	40	36	38	38	70	70
Otto Wagner	✓	91	50	36	48	48	80	70
Adolf Loos & Otto Wagner	✓	182	90	-	-	80	150	140
Gustav Klimt	✓	61	20	22	24	18	50	45
Oskar Kokoschka	✓	48	-	-	10	-	-	-

Egal, um welches Thema es sich bei Ihrem Kongress, Seminar oder Workshop handelt – bei der Wahl der richtigen Location gibt es keine zwei Meinungen.

Whatever the focus of your conference, seminar or workshop, there's no two ways about it – this is the perfect location for your event.

Im Austria Trend Hotel Ananas stehen Ihnen für Ihre Veranstaltung 4 voll klimatisierte Konferenzräume mit hochwertiger Seminaerausstattung zur Verfügung.

At the Austria Trend Hotel Ananas we have 4 fully air conditioned conference rooms with state-of-the-art seminar equipment.

In der angenehmen Atmosphäre fühlen sich Ihre Gäste auch bei Weihnachts- und Hochzeitsfeiern sowie bei Cocktailempfangen rundum wohl.

Your guests will also be in their element at Christmas parties, wedding banquets and cocktail receptions thanks to the hotel's special charm.

Zur Grundausstattung der Räume gehören gratis WLAN, Beamer, Flipchart, Pinnwand und Leinwand.

The rooms come with free WiFi, projector, screen, flipchart and pin board as standard.

